



## **Basile de Tiensenhausen, de l'émigration russe, décoré**

Le 7 décembre 2014, après la Divine liturgie célébrée à la cathédrale des Trois-Saints-Docteurs, l'évêque Nestor de Chersonèse a remis à Basile de Tiensenhausen l'ordre de Saint-Daniel, prince de Moscou (II degré) au nom de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

Très connu dans l'émigration russe, B. Tiesenhausen est décoré en considération de ses nombreux efforts pour la cause de l'Orthodoxie de tradition russe en Europe occidentale, et à l'occasion de son 80<sup>e</sup> anniversaire.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50838/>